

TROT

Disparition de Järvsöfaks

C'est une légende du trot scandinave qui s'est éteinte. Immense champion sang-froid, trois fois sacré cheval de l'année face aux "sang-chaud" (2003-2005), **Järvsöfaks** est mort ce lundi, son entourage mettant fin à ses souffrances, à l'âge de 26 ans.

Avec son entraîneur, Jan-Olov Persson, ce magnifique cheval noir à la crinière fournie aura marqué de son empreinte l'histoire du sport hippique suédois dans son ensemble, devenant une véritable vedette. Deux-cent-une victoires en deux-cent-trente-quatre sorties et un record du monde de 1'17"9, établi sur 1.640 m en juillet 2005, à Gävle, sans oublier un compte en banque de plus de vingt millions de couronnes (deux millions d'euros).

■ K. BAU.

Le chiffre du jour